

## EINLADUNG ZUM PRESSEGEESPRÄCH

AM 9. MAI 2019 UM 08:25 UHR  
IM ÖBB-SONDERZUG NACH OBERWART

Bei der vom 6. bis 10. Mai in Stegersbach und Oberwart stattfindenden **1. Mission Innovation Austria Week** treffen sich österreichische und internationale Innovationsführer, Vordenkerinnen und Vordenker und die Gestalterinnen und Gestalter der Energielösungen von morgen.

Wir laden Sie im Rahmen der Veranstaltung herzlich zu einem **exklusiven Pressgespräch** im ÖBB Sonderzug nach Oberwart ein !

Alle Details zur Mission Innovation Austria Week erfahren Sie von:

- Bundesminister Norbert Hofer, BMVIT**
- Theresia Vogel, Geschäftsführung Klima- und Energiefonds**
- Andreas Schneemann, Initiator Innovationslabor act4.energy**
- Johann Pluy, Vorstand ÖBB Infrastruktur AG**
- Klaus Pseiner, Geschäftsführung FFG**

Der Sonderzug wird vom Bahnhof Friedberg (Abfahrt 08:00 Uhr) über den Bahnhof Pinkafeld (Abfahrt 08:26 Uhr) bis zum Bahnhof Oberwart (Ankunft 08:45 Uhr) geführt. Am Bahnhof Oberwart stehen Shuttlebusse für den Transfer in die Messehalle Oberwart zur Verfügung.

Um Anmeldung unter [info@act4.energy](mailto:info@act4.energy) oder +43 3326 52496 wird gebeten !

Alle Infos zur Mission Innovation Austria Week: [www.missioninnovationaustriaweek.at](http://www.missioninnovationaustriaweek.at)